



カイル カードの マチダ・ダマシイ

町田在住のカナダ人タレントが綴る、“町田愛”たっぷりのコラムです

初めまして、町田の皆さん。私はバンクーバー出身のカナダ人、カイル・カードです。このページでは私の目線から町田の魅力をお伝えしていきたいと思います。

私が町田市に来たきっかけは渓野辺にある桜美林大学の交換留学企画でした。当時は20歳で大学2年生。カナダの大学で日本語を約1年勉強しましたが、もつと上達したくて留学を決意。あつという間に1年は過ぎ、様々な出会いや経験を胸にカナダへ帰りましたが、社会人になつても湧き上がる日本の思い出に、再び日本にやってきました。

あれから約4年。外国人タレントとして山あり谷ありの生活を送っています。逆に町田はアブナイぞ！「夜は出かけない方がいいぞ！」と。しかし仲間には「仕事は都会が多いになぜワザワザ町田に住むの？」と言われます。一つはアクセスがとてもいいから。都の皆さんはとても優しい人ばかり：「ん？どこが？」何も才

会へも湘南へも電車一本、憧れの箱根にもロマンスカーで簡単にに行けちゃいます♥僕みたいな旅好き外国人には超便利なハブシティ。しかも駅前はすぐクリークリスマスの帰国準備やお土産の買い出しも全て町田で揃います。今までほとんどの買い物を都会でしていた自分がバカでした（笑）。

でも、初めて日本に来た時、よくこう言されました。「町田はアブナイぞ！」ということがよくこう言されました。『町田はアブナイぞ！』と。しかし、確かに独特だつたりフンギの皆さんはとても優しい人ばかり：「ん？どこが？」何も才媛の方々も沢山いますが、それは味があつて逆に楽しんでいます。そして感じたのは『町田は魂がアツイ街』ということ。それを1番感じるのがオミコシでした。9月にある天満宮

の祭りでオミコシを2回担当してもらいましたが、スゴイ盛り上がりで、アツイ魂を肌で感じました。実は留学中もあの白い法被を着てオミコシを担いだことがあります。それがずっと忘れられなかつたのです。今も絶対オミコシ担ぐぞ！と今からやる気満々です。

「なぜワザワザ町田に住んでるの？」その質問にいつも胸を張つてこう答えます。
「ダイスキだから！」

第1回 ハブシティ 町田は アブナイ街！？



PROFILE カイル カード

町田市在住 出身 カナダ

「5時に夢中(東京MX)」、「ものまねグランプリ(日テレ)」、「七人のコント侍! (BSNHK)」の他、映画『永遠の0』『バンクーバーの朝日』など多数出演。パーソナルトレーニングジム「RIZAP」のCMではビフォーアフターで絞り上げた肉体美を披露している。現在、「エイエイGO! (NHK Eテレ)」に出演中。

流暢な日本語、カナダユーモアを織り交ぜたトークで、俳優・モデル・MCなど幅広く活躍。

特技はものまね、オペラ、ウェイトレーニング